



Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Hechtsheim

Antrag zur Sitzung am 06.09.2018

Erhalt Haltestelle Matthias-Kerz-Straße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, im Zuge des neuen Nahverkehrsplans wohlwollend den Erhalt der Haltestelle Matthias-Kerz-Straße zu prüfen. Die Haltestelle sollte unbedingt in beiden Richtungen erhalten bleiben.

Begründung

In Absprache sind die oben angeführten Parteien des Ortsbeirates zu dem Schluss gekommen, dass die Haltestelle am derzeitigen Ort erhalten werden soll.

Die Haltestelle dient insbesondere den Schülern aus Weisenau, Oberstadt, Innenstadt und Laubenheim als wichtiger Knoten für den Transfer zur IGS Auguste Cornelius und nach Hause. Eine Verlegung der Haltestelle in das Wohngebiet „Auf dem Hewwel“ oder gar noch weiter weg, halten die Parteien als eine für die Schüler unzumutbare und gefährdende Situation.

Weiterhin würde durch einen Wegfall der Haltestelle Besuchern der Zugang zu Kirche und Friedhof erheblich erschwert.

gez.

Reinhard Schwarz / Ruppert Röder / Felix Leinen / Gerhard Wenderoth

Hechtsheim im August 2018